

CASTELLANOS DE MORISCOS

Las medidas para aumentar los empadronados absorben el 7% del presupuesto del municipio

Suponen casi 90.000 euros para ayudas sociales, plan de empleo y la bonificación del 30% para actividades culturales y deportivas

EÑE | CASTELLANOS

El continuo crecimiento de la población en el municipio de Castellanos de Moriscos hace que el Ayuntamiento trabaje en la búsqueda de fórmulas que incentiven el empadronamiento y la integración de los nuevos vecinos en la vida municipal.

Un objetivo en el que está implicada toda la Corporación, como asegura el alcalde, Angel Molina, de ahí que el Consistorio destine el 7% del presupuesto municipal, cerca de 90.000 euros, a actuaciones para captar empadronados, con ayudas y bonificaciones para atraer a los vecinos y conseguir que cada nuevo habitante que fija su residencia en la localidad se empadrona y así tener más recursos y poder ofrecer más y mejores servicios, como la ampliación de la atención médica a medida que aumenta el número de tarjetas.

Un esfuerzo que se traduce, entre otras medidas sociales, en la puesta en marcha del plan de empleo municipal, que además de la formación para los parados incluye ayudas e incentivos a las empresas para la contratación de desempleados del municipio. Asimismo, el Consistorio aplica la bonificación del 30% en las tarifas de las actividades culturales, deportivas y de ocio que organiza el Consistorio, ayudas para la guardería y para la adquisición de libros de texto y material escolar de Infantil y Primaria y la rebaja del IBI al mínimo permitido por la ley y que llega hasta el 90% de la cuota íntegra para las familias numerosas, entre otras.

En este sentido, el primer edil señala que, ante la propues-



Los empadronados se benefician de la rebaja en las actividades. | EÑE

Los incentivos también incluyen a las empresas que contratan a parados censados en el municipio

ta de dos grupos de la oposición, PSOE y concejal no adscrito, para hacer una campaña específica de empadronamiento en la que se sumen más medidas como el cheque bebé o más rebaja de impuestos a las empresas que desarrollan su actividad en el municipio y contraten a desempleados locales, "deberán aclarar si quieren que se aumente el gasto, de qué partidas sacar ese dinero para dotar las actuaciones concretas a las que quieren que se destinen, porque cualquier medida es positiva, pero hay que tener dinero".

SANTA MARTA DE TORMES



Inmaculada Rodríguez y Silvia González. | EÑE

Corbatas y bigotes marcan la campaña municipal y de la AECC contra el cáncer de próstata

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Salud de Santa Marta ha organizado, en colaboración con la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), una campaña de concienciación contra el cáncer de próstata, el segundo más frecuente entre los hombres. Así lo dieron a conocer la presidenta provincial de AECC, Inmaculada Rodríguez, y la edil de Salud, Silvia González.

Un grupo de voluntarios de la localidad han realizado 15 corbatas y 55 bigotes, de goma eva en diferentes tamaños, como símbolo masculino, que pasarán por los

edificios municipales y por los centros de actividades, con la intención de que los vecinos que lo deseen pasen por el 'photocall' que se habilitará y se fotografien con los mismos en señal de solidaridad. Una vez fotografiados podrán hacer llegar estas imágenes que se colgarán en las páginas web del Ayuntamiento y de la AECC.

La concejal del área indicó la importancia de "concienciarse de que es un cáncer curable si se trata en los estadios iniciales, por eso es crucial el diagnóstico precoz y que los hombres se realicen revisiones periódicas".

La plaza de la Iglesia acoge la castañada solidaria a favor de los niños de Haití

El Ayuntamiento de Santa Marta junto con la parroquia de la localidad colaboran en la iniciativa solidaria de la castañada que organiza el Centro de Formación Profesional Hernández Vera para ayudar a los niños de Haití y que se celebrará esta tarde. La plaza de la Iglesia acogerá la cita a partir de las 19:15 horas, en la que se pretende congregar al mayor número de vecinos posible, tanto niños como jóvenes y mayores, para colaborar y realizar su aportación voluntaria con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la infancia en un país sacudido por los devastadores efectos de fenómenos naturales. Uno de los proyectos de Unicef para que los niños puedan tener las condiciones básicas para vivir. | EÑE

PAVIMENTOS SANTA MARTA
 TARIMAS • PARQUÉS
 RODAPIÉS
 LIJADOS • BARNIZADOS
 PUERTAS • ARMARIOS
 Carretera Nuevo Naharros, 33
 Tfños. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
 SANTA MARTA DE TORMES

ALCER SALAMANCA
 Tus órganos
 salvan vidas.
 Av. de Italia 8 1º Ofic. 6
 Teléfono 923 257 140

SANTA MARTA DE TORMES



Curso de pinchos vascos en Hostelería

La Escuela Municipal de Hostelería retoma los cursos monográficos con el inicio de las sesiones de elaboración de pinchos vascos a cargo del cocinero Daniel Durán Sánchez. | EÑE

CABRERIZOS



Creatividad en el taller de manualidades

Los más pequeños de Cabrerizos demuestran su creatividad e imaginación en los talleres de manualidades y actividades que realizan en el programa municipal 'Juguetones Animados'. | EÑE